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Pfarr 

  

Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates              

  Kirchvers Nr. 19/2023  

 

                           am 29.11.2023       Beginn: 18:05 Uhr        Ende: 19:40 Uhr 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, 
            der Beschlussfähigkeit und der endgültigen Tagesordnung 

Die OV Margarete Fiedler begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates 

(OBR). Sie stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einberufung und die Beschlussfähigkeit fest. Die 

Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 2: Genehmigung der Protokolle der vorangegangenen Sitzungen 

Das Protokoll der Sitzung vom 06.09.2023 wird einstimmig angenommen und ist von der OV 

im Ort ausgehängt worden.  

Das Protokoll zur Sitzung vom 18.10.2023, die aufgrund von Beschlussunfähigkeit nicht 

durchgeführt worden ist, wird vom OBR zur Kenntnis genommen. Ein Aushang erfolgte nicht.   

TOP 3: Ordnungsrechtliche und baurechtliche Angelegenheiten 

ordnungsrechtliche: 

➢ Parkplatz Berliner Platz  

Auf dem Parkplatz neben der Kirche am Berliner Platz steht seit einigen Wochen ein 

Motorroller ohne Kennzeichen. Die OV hat die Gemeinde darüber informiert. 

 

Als stimmberechtigte Personen 

sind anwesend: 

 

Ortsvorsteherin (OV): Margarete Fiedler 

 

Mitglieder des Ortsbeirates (OBM):  
 

Christiane Weimer         

Marc Becker                  ab 18:13Uhr  

Bianca Katzmarzik              

Dunja Oestreich               

Jenny Wagner                  

  

Roman Butz                  entschuldigt 

 
  Als nicht stimmberechtigte Personen  
  sind anwesend: 

 

   Gemeindevorstandsmitglied Bernd  

   Willershausen in Vertretung für 

   Bürgermeisterin Karina Schlemper-Latzel 

 

 

 

 

  Bürgerinnen und Bürger aus Kirchvers 

 

 

   

 

Die Mitglieder des Ortsbeirates wurden durch Einladung der Ortsvorsteherin fristgerecht unter Angabe der 
Verhandlungsgegenstände zum heutigen Tage einberufen. Die Sitzung ist öffentlich. 
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➢ Beflaggung DGH 

Um die Beflaggung bei öffentlichen Anlässen (nach Vorgabe) kümmert sich OBM Marc Becker 

und in Vertretung OBM Roman Butz. Die Masten, Fahnen und insbesondere das 

Befestigungsmaterial müssen erneuert werden. Die Gemeinde hat der OV mitgeteilt, dass für 

diese Anschaffungen das OBR – Budget gedacht ist. Der OBR beschließt einstimmig, das 

Befestigungsmaterial zeitnah zu bestellen und das OBR– Budget dafür zu verwenden. 

baurechtliche: 

➢ Bauplatzsituation 

Die OV gibt einen Überblick über die derzeitige Bauplatzsituation. Es stehen keine Bauplätze 

in Kirchvers zur Verfügung und die Baulücken im Ortsgebiet haben sich mehr als halbiert. Das 

Interesse an Bauplätzen in Kirchvers besteht nach wie vor. Die OV weist auf eine Möglichkeit 

hin, dass die Gemeinde hier mit dem RP Gießen sprechen kann. Der OBR diskutiert rege und 

beschließt bei 5-Ja Stimmen und 1-Enthaltung wie folgt:  

Die Gemeinde wird gebeten, mit dem Dezernat „Regionalplanung, Bauleitung“ beim 

Regierungspräsidium Gießen abzuklären, wie der Eigenbedarf an Flächen für weitere 

Wohnbebauung in Kirchvers abgedeckt werden kann. In Abhängigkeit vom 

Beratungsergebnis wäre dann ein entsprechendes Bauleitverfahren in Gang zu setzen. 

➢ Berliner Platz 

Die Arbeiten sind abgeschlossen. Die offizielle Übergabe durch die BGM Karina Schlemper-

Latzel ist am 22.12.23 geplant, im Rahmen des Weihnachtssingens des Gesangsvereins. Eine 

Einladung folgt noch. 

➢ Linde am Backhaus 

Am 9.10.2023 musste die Linde am Backhaus aus Verkehrssicherheitsgründen gefällt werden. 

Es stellt sich die Frage nach einem Ersatz und wie sich am besten ein Meinungsbild im Ort 

finden lässt. Die OV hat bei der IGS Sitzung über die Thematik informiert und die anwesenden 

Vereine dazu gefragt. Der OBR diskutiert eingehend verschiedene Ideen. Auch anwesende 

Bürger und Bürgerinnen haben Anregungen. Es wird festgehalten, dass der OBR aktiv 

insbesondere bei Veranstaltungen Meinungen sammelt und das spätestens bis zur 

Bürgerversammlung im nächsten Jahr Vorschläge vorgebracht werden. 

➢ Brücken- und Bachläufe 

Einige Anlieger der Vers und des Krumbachs haben mitgeteilt, dass die Pflegemaßnahmen an 

den beiden Bachläufen dringend notwendig sind und sich erkundigt wann diese geplant sind. 

Die angedachten Maßnahmen der Gemeinde vor gut 1 ½ Jahren sind nicht erfolgt und auch 

bis heute nicht nachgeholt. Bei Starkregen sind Überschwemmungen zu befürchten bzw. auch 

schon eingetreten. Insbesondere auch bei den Brückendurchläufen muss gehandelt werden. 

Die Gemeinde hat mitgeteilt, dass der Bauhof diese arbeiten nicht alleine erledigen kann. Die 

Mithilfe von Anliegern ist signalisiert worden. Eine zeitnahe Begehung mit allen Beteiligten, um 
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erforderliche Maßnahmen aufzunehmen ist sinnvoll. Aufgrund des dringenden 

Handlungsbedarfs bittet der OBR die Gemeinde hier zeitnah tätig zu werden.  

➢ Friedhof 

Seit September ist eine 450€ Kraft für die Friedhofspflegearbeiten eingestellt.  

Die Schleif- und Streicharbeiten an den Bänken, die der Kampfsportverein als Projektarbeit 

vornehmen wollte, sind nicht durchgeführt worden. Die Materialien sind von der Gemeinde zur 

Verfügung gestellt worden. Es wird sich beim Kampfsportverein zum Sachstand erkundigt.  

TOP 4: Mitteilungen und Anfragen 

Die OV informiert über die nachfolgenden Punkte: 

➢ Die Bewerbung für den Außenkasten des Defibrillators am DGH verlief negativ. Der 

OBR wird sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken über die weitere Vorgehensweise 

machen.  

➢ Die Pflegearbeiten die seitens des Kampfsportvereins im Sommer am Spielplatz 

geplant waren sind nicht erfolgt. Es wird zum Sachstand beim Vorsitzenden 

nachgefragt.  

➢ Auf der Jahreshauptversammlung der IGS am 10.11.23 sind alle bekannten Termine 

der Mitglieds-Vereine der IGS der OV genannt worden und auf der Homepage des 

Ortsbeirates im Veranstaltungskalender erfasst. Alle Ortsvereine, Institutionen und 

Einrichtungen haben die Chance doppelte Veranstaltungen zu vermeiden in dem neue 

Veranstaltungstermine sowie Terminänderungen den Betreuern der Homepage M. 

Becker unter hp@kirchvers.de oder M. Fiedler unter orstvorsteher.kirchvers@gmx.de 

bekanntgegeben werden.   

➢ Am 02.12.23 veranstaltet der Sportverein Kirchvers einen Adventsnachmittag zu dem 

alle, die über 60 Jahre alt sind mit Partner eingeladen wurden. Der OBR spricht seinen 

Dank gegenüber allen Verantwortlichen und den vielen Helfern für ihr ehrenamtliches 

Engagement aus. Die OV ist eingeladen und wird den Dank des OBRs überbringen.  

➢ Am 25.11.23 gab es eine Baumpflanzaktion der Gemeinde beim Waldschwimmbad. 

Die Gemeinde hat hierzu am 16.11.23 per Email informiert. Die OV hat die E-Mail allen 

OBM und Ortsvereinen weitergeleitet in Absprache mit der BGM. Viele Helfer und 

Helferinnen waren da und es konnten erfolgreich 500 Bäume gepflanzt werden.  

TOP 5: Sitzungstermine des OBR und Bürgerversammlung 2024 

Der OBR hält die nachfolgenden fünf Sitzungstermine für das Jahr 2024 fest: 

Mittwoch, 06.03.2024; Mittwoch, 15.05.2024; Mittwoch, 11.09.2024; Mittwoch, 09.10.2024; 

Mittwoch, 27. Nov.2024  

Die OV meldet die Termine der Gemeinde, damit die Räumlichkeiten im DGH reserviert 

werden. Die OV weist darauf hin, dass bei Bedarf jederzeit eine Sondersitzung erfolgen kann 

denn eventuell wird Mittwoch der 17.01.2024 zusätzlich nötig, um den Haushaltsplan zu 

mailto:hp@kirchvers.de
mailto:orstvorsteher.kirchvers@gmx.de
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besprechen. Die OV informiert in diesem Fall frühestmöglich alle OBM. In diesem Rahmen teilt 

die OV mit, dass die Bürgerversammlung in Kirchvers am 06.06.2024 stattfinden wird. Die 

Einladung dazu erfolgt durch den Vorsitzenden der Gemeindevertretung. Zudem macht sie 

darauf aufmerksam, dass am 09.06.2024 die Europawahl ist. 

TOP 6: Bürgerfragestunde 

➢ Die beiden neuen Jugendpfleger des bsj haben sich am 25.11.23 dem OBR in einem 

Gespräch vorgestellt und sich nach möglichen Projekten, die mit den Jugendlichen im 

Ort durchgeführt werden können, erkundigt. Da notwendige Arbeiten am Dirt Park noch 

nicht geklärt werden konnten wird nun seitens der Jugendpfleger gemeinsam mit den 

Jugendlichen ein Projekt geplant. Es haben schon Gespräche mit den Jugendlichen 

stattgefunden und es wird sich gewünscht, dass Holzbefestigungen angebracht werden, 

auf dem Schild zukünftig „Dirt Park“ steht und einen Unterstand. Die OV hat die 

Jugendpfleger an die Gemeinde verwiesen, da diese die rechtliche Verantwortung trägt. 

➢ Es sind Hinweisschilder „Kein Hundeklo“ Bitte beseitigen Sie die Hinterlassenschaften 

Ihres Hundes“, von Privatpersonen herausgerissen worden. Der OBR ist einstimmig 

dafür, den Text aus dem Protokoll vom 06.09.23 im Amtsblatt bekannt zu geben. 

➢ Es gibt zwei neue Müllablagestellen. Eine Stelle ist auf dem Weg oberhalb des 

Kindergartens, Richtung Altenvers. Die Polizei ist bereits von Bürgern informiert worden 

darüber. Die zweite Stelle ist Richtung Krumbach gegenüber zum Steinbruch, den 

Feldweg hoch zum Wilsberg auf der rechten Seite. Deutlich sind Autoreifen und 

Grünschnitt zu sehen. Die Gemeinde wird informiert. 

➢ Das Wlan im DGH funktioniert nicht mehr. Die Gemeinde wird gebeten dies zeitnah 

zu überprüfen. 

 

Ende der Sitzung:     19:40 Uhr 

 

Nächste Sitzung: Mittwoch, den 06.03.2024, Ort: im DGH; Beginn: 18:00 Uhr  
 

 

Ortsvorsteherin        Schriftführerin                                                                  

Margarete Fiedler                                   Christiane Weimer    

 

 

 

 

 

    
schönes Weihnachtsfest und ein gesundes neues 


